



Soziale Medien richtig und kompetent nutzen

Eine Informationsver-
anstaltung zum Thema
Medienkompetenz bei
Kindern und Jugendlichen

Landratsamt Biberach
Kommunale Suchtbeauftragte
Heike Küfer
Rollinstraße 9
88400 Biberach

Telefon 07351 52-6326
Fax 07351 52-5326
heike.kuefer@biberach.de

Beginn der Veranstaltung
Donnerstag, 15. März 2018
19 Uhr

Veranstaltungsort
Kreissparkasse
in Laupheim
Mittelstraße 19



Landratsamt Biberach
Kommunale Suchtbeauftragte
Heike Küfer
Rollinstraße 9
88400 Biberach

Hintergrund

Die Kinder und Jugendlichen pflegen ihre sozialen Kontakte und Freundschaften zu einem großen Teil über das Internet. Kinder und Jugendliche sind fit in Whatsapp und Co. Aber auch wir Erwachsene kommunizieren, arbeiten und unterhalten uns mit diesem Medium. Kaum einer macht sich Gedanken über sein Kommunikationsverhalten.

Viele Nutzer besitzen dabei häufig eine Anwenderkompetenz, jedoch keine Medienkompetenz:

Das heißt, Anwender machen sich wenig Gedanken über rechtliche, gesellschaftliche oder ethische Aspekte der Internetnutzung.

Wir wollen in der Veranstaltung die Chancen und Risiken des Internets aufzeigen, um so Kinder und Jugendliche zu verantwortungsbewussten und reflektieren Nutzern zu machen.

Zielgruppe

Für Eltern, Lehrer, in der Jugendarbeit Tätige, Verantwortliche in Vereinen und für Jugendliche.

Begrüßung

Dr. Heiko Schmid
Landrat

Grußwort

Gerold Rechle
Oberbürgermeister
Stadt Laupheim

Harald Jeggle, Diplom Betriebswirt (FH)
Regionaldirektor Regionaldirektion Laupheim
Kreissparkasse Biberach

Vortrag

Soziale Medien richtig und kompetent nutzen
Chancen und Risiken der Neuen Medien

Referentin | Eva Weiler

Die zertifizierte medienpädagogische Referentin des Landesmedienzentrums ist seit über zehn Jahren als freie Medien-Referentin im Bereich Jugendmedienschutz, auch für das Landesmedienzentrum tätig. Sie gestaltet Workshops für Schüler, informiert auf Elternabenden und führt Fortbildungen für Lehrer durch. Seit über zehn Jahren arbeitet sie an Projekten des CES Verlags, dem Lern-Software-Verlag, mit und ist dort in die Entwicklung von Lernsoftware und Erstlese-Büchern involviert. Seit vier Jahren ist sie Mitglied in der Jury des Ideenwettbewerbs „Quartier 2020-Gemeinsam. Gestalten“, des Ministeriums für Soziales und Integration des Landes Baden Württemberg.

Anmeldung per Post, Fax oder E-Mail

Ich nehme an der Veranstaltung
Soziale Medien richtig und kompetent nutzen

..teil

Name, Vorname

Adresse

E-Mail

Die Veranstaltung ist für Besucher kostenfrei.
Anmeldeschluss ist der 3. März 2018